



Kolom Pak Wali...

Oleh:
Haryadi Suyuti
Wali Kota Yogyakarta

Optimalkan Layanan

Pada 2013 ini, Pemerintah Kota Yogyakarta beserta segenap jajarannya telah memasuki masa pengabdian 66 tahun sejak dikeluarkannya Undang-undang Nomor 17 Tahun 1947 tertanggal 7 Juni.

Tanggal itu menandai perjalanan Pemkot Yogyakarta sebagai sebuah daerah otonom yang berhak mengatur rumah tangganya sendiri dengan nama *haminte*

dan pengabdian kepada masyarakat di jalankan dengan penuh totalitas, integritas, dan loyalitas sesuai dengan tanggung jawab yang diemban.

Selain itu, juga mengedepankan kepentingan masyarakat dan negara di atas kepentingan pribadi dan kelompok, menjalin koordinasi kebersamaan dan saling mengingatkan di antara sesama pegawai dalam menjalankan tugas, dan semua prestasi harus dimaknai sebagai prestasi bersama, tidak boleh diklaim sebagai prestasi perorangan atau instansi. Karena hakekatnya suatu prestasi pasti didukung kontribusi oleh banyak pihak.

Kami menyadari dewasa ini masyarakat semakin kritis. Masyarakat menuntut adanya kinerja pemerintahan yang cepat, tepat dan efisien. Karenanya, di usia ke-66 tahun ini selayaknya Pemkot Yogyakarta terus melakukan pembenahan demi tercapainya layanan masyarakat yang maksimal, cepat, efektif, dan efisien.

Meski begitu pembenahan ini harus di-

lakukan tanpa meninggalkan kaidah akuntabilitas yang baik bersih dan benar.

Untuk mewujudkan peningkatan kualitas layanan kepada masyarakat ini bagi saya, tidak cukup hanya mengandalkan perubahan di sisi birokrasi secara internal, namun juga memerlukan perubahan di berbagai sektor lain. Salah satunya adalah peningkatan sumber daya manusia (SDM), sarana prasarana dan sistem layanan itu sendiri.

Dari sisi SDM, kita berharap pegawai negeri sipil di Pemkot Yogyakarta memiliki wawasan global. Karenanya, kita gencar melakukan kerja sama dengan beberapa negara di dunia.

Hal ini penting, sebab di era globalisasi layanan yang harus diberikan Pemkot setempat harus terstandar secara internasional. Melalui kerjasama itu, saya berharap para pelayan masyarakat di Kota Yogyakarta memiliki wawasan pelayanan yang maksimal seperti yang dilakukan di kota-kota besar di dunia.

Melalui langkah tersebut, ke depan kita berharap bisa memberikan layanan terbaik bagi masyarakat Yogyakarta. Tentunya tolak ukurnya adalah kepuasan masyarakat itu sendiri.

Karena itu dalam kesempatan ini saya ingin mengucapkan terimakasih kepada seluruh lapisan masyarakat atas segala dukungan dan partisipasinya sehingga kegiatan pemerintahan, pembangunan dan kemasyarakatan dapat berjalan dengan baik selama satu tahun terakhir.

Pada hakekatnya keberhasilan otonomi daerah dapat dilihat bukan hanya dari kinerja Pemkot setempat, tetapi juga dari tingginya partisipasi masyarakat dalam melaksanakan pembangunan.

Dengan usia ke-66 tahun ini, mari kita terus tingkatkan profesionalitas dalam pelayanan kepada masyarakat.

Dirgahayu Pemkot Yogyakarta. Mari kita bersama untuk maju dan sejahtera.

*Salam Indonesia, Salam Yogyakarta,
Salam Haryadi Suyuti. ■ yulianingsih*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005